

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le 14 décembre 2020

### La SATT AxLR signe un contrat de licence avec NK Diagnostics

Fin novembre, la SATT AxLR et la start-up NK Diagnostics (NKDx) ont signé un contrat de licence exclusive. S'appuyant sur les travaux de recherche menés au sein du laboratoire du Dr Martin Villalba à l'IRMB (Institut de Recherche en Médecine Régénérative et de Biothérapie de Montpellier du CHU Saint Eloi), la société NKDx souhaite développer une plate-forme originale de diagnostic des cancers liquides.

Comme l'explique Gérard Mathis, dirigeant de NKDx et ancien vice-président R&D de Cisbio Bioassays : « Le potentiel de valorisation de ces recherches est extrêmement important car le besoin de marqueurs spécifiques de diagnostic, pronostic ou de suivi thérapeutique en cancérologie est considérable, notamment en raison des nouvelles approches de thérapies ciblées et d'immunothérapie ».

La start-up s'engage maintenant dans la mise en place de collaborations académiques et industrielles pour la validation de cibles pertinentes et le développement de ses produits.

La SATT AxLR poursuit ainsi la valorisation des travaux menés au sein des équipes de l'IRMB par la création d'une nouvelle start-up qui s'appuiera sur l'expertise et le réseau de Gérard Mathis et de Martin Villalba.

**Contact SATT AxLR :**

Franck-Léopold Erstein

06 07 28 21 43

fle-externe@axlr.com

www.axlr.com